

Bildunterschriften



Bild	Dateiname	Bildunterschrift
A wide-angle photograph of the Richard Brink exhibition stand at the DACH+HOLZ International 2018 trade fair. The stand is a large, open-plan area with various display units and information panels.	Richard Brink_Nachbericht_dach holz_01.jpg	Auf der DACH+HOLZ International 2018 präsentierte die Firma Richard Brink ihren Besuchern auf einer Fläche von 120 Quadratmetern ihre Dach- und Wandsysteme sowie Produkte zur Drainage und Entwässerung. Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG
A group of Richard Brink staff members, including Stefan and Sebastian Brink, standing behind their exhibition stand at booth 8.303 in Hall 8. They are surrounded by various product samples and informational materials.	Richard Brink_Nachbericht_dach holz_02.jpg	Am Stand 8.303 in Halle 8 empfingen die Geschäftsführer Stefan und Sebastian Brink zusammen mit ihrem Team Fachbesucher aus aller Welt. Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG
A close-up photograph of a woman and a man examining a sample of the Subterra drainage system. The man is pointing at a perforated metal grate, and the woman is looking on. The product is displayed in a white tray with the 'Subterra' logo.	Richard Brink_Nachbericht_dach holz_03.jpg	Eines der Highlights des Metallwarenherstellers war das neue Stichkanal-System Subterra aus Aluminium. Die hohe Qualität und der einfache Aufbau der revisionierbaren Stichkanäle überzeugten die Besucher. Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG

Bildunterschriften



Richard Brink_Nachbericht_dachholz_04.jpg

Die Schornsteinabdeckungen der Richard Brink GmbH & Co. KG erfüllen alle Anforderungen, um bedenkenlos bei Abgasanlagen mit fossilen Brennstoffen eingesetzt zu werden. Dafür erhielten sie die CE-Kennzeichnung.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG



Richard Brink_Nachbericht_dachholz_05.jpg

Am gut besuchten Messestand nahmen sich die Mitarbeiter der Firma Richard Brink gerne Zeit, um Fragen rund um das Produktsortiment mitsamt den Neuheiten zu beantworten.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG